

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	Le 21 juillet 2026		
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM		
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users		
de:	Dr. Gang He	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)	
from:	Biochimiste médical, CUSM Medical Biochemist, MUHC	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site	
objet :	Lancement d'un nouvel analyseur d'immunologie : IDS-ISYS		
subject:	Launch of a New Immunology Analyzer: IDS-ISYS		

ENGLISH WILL FOLLOW

Le Laboratoire central du site Glen du CUSM est heureux de vous informer qu'à compter du **mardi 28 juillet 2026**, il débutera la mise en œuvre progressive de la plateforme d'immunologie IDS-ISYS, qui remplacera graduellement plusieurs de nos analyses d'immunologie. La transition vers la plateforme IDS-ISYS permettra d'améliorer l'efficacité du laboratoire en regroupant plusieurs analyses d'immunologie sur un seul analyseur, réduisant ainsi la charge de travail manuelle et favorisant des délais de traitement plus rapides pour les résultats des patients.

Ce nouvel analyseur effectuera les analyses des tests suivants : Anti-GBM, Anti-MPO, Anti-PR3, Anti-cardiolipine IgG et IgM, anticorps anti-CCP, anticorps anti-TTG, Anti-DsDNA Ab, Anti-SSB, Anti-SM, Anti-RNP, Anti-JO1, Anti-SCL70. Grâce à cet instrument, le laboratoire offrira également le nouveau panel ENA, ainsi que les tests Anti-Ro60, Anti-Ro52 et Anti-β2-glycoprotéine 1.

Veuillez noter que les échantillons des patients pourront encore être analysés sur notre ancien appareil Euroimmun (ou sur l'appareil Diasorin pour l'anti-TTG) pendant quelques semaines après le 28 juillet, en utilisant les anciennes valeurs de référence. Les résultats des patients seront rapportés avec l'intervalle de référence correspondant à la méthode utilisée pour l'analyse.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Nous vous remercions de votre compréhension.

The Central Laboratory of the MUHC Glen Site is pleased to inform you that as of **Tuesday, July 28, 2026**, it will begin the phased implementation of the IDS-ISYS immunology platform which will gradually replace several of our immunology assays. The transition to the IDS-ISYS immunology platform will improve laboratory efficiency by consolidating multiple immunology assays onto a single analyzer, reducing manual workload and supporting faster turnaround times for patient results.

This new analyzer will perform analyses of the following tests: Anti-GBM, Anti-MPO, Anti-PR3, Anti-Cardiolipin IgG & IgM, Anti-CCP Ab, Anti-TTG Ab, Anti-DsDNA Ab, Anti-SSB, Anti-SM, Anti-RNP, Anti-JO1, Anti-SCL70. With this instrument, the laboratory will create the new ENA panel, as well as tests for Anti-Ro60, Anti-Ro52, and Anti-β2-glycoprotein 1.

Please note that patient samples may still be tested on our older Euroimmun instrument (or on the Diasorin instrument for anti-TTG) after July 28th using the old reference value for a few weeks. Patients' results will be reported with the corresponding reference range depending on method used.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your understanding.